



شركة إسمنت عمان (ش.م.ع.م.)
Oman Cement Company (S.A.O.G)

P.O. Box 560 Ruwi, Postal Code 112,
Muscat, Sultanate of Oman,
Tel.: (968) 24437070
Fax : (968) 24437777
C.R. No. : 1/06123/2
Tax Card No.: 8064397
E-mail : admin@omancement.com
Website: http://www.occ.om
Member Arab Union for
Cement and Building Materials

ص.ب. ٥٦٠ - روي، الرمز البريدي ١١٢
مسقط، سلطنة عمان
هاتف : ٢٤٤٣٧٠٧ (٩٦٨)
فاكس : ٢٤٤٣٧٧٧٧ (٩٦٨)
س.ت.رقم : ١/٠٦١٢٣/٢
البطاقة الضريبية رقم ٨٠٦٤٣٩٧
البريد الإلكتروني : admin@omancement.com
الموقع على الشبكة : http://www.occ.om
عضو الاتحاد العربي
للإسمنت ومواد البناء

Date: 19th March 2024

التاريخ: ١٩ مارس ٢٠٢٤ م

Dear Distinguished Shareholders

الأفاضل: مساهمي الشركة المحترمون

After compliments,

تحية طيبة وبعد،،،

Sub: Discussion Session on the Company's Audited Financial Statements for the Year ended 31st December 2023

الموضوع: الجلسة النقاشية حول البيانات المالية المدققة للفترة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٣ م

Oman Cement Company SAOG is pleased to extend an invitation to all interested parties, including investors and financial analysts, to participate in the discussion session concerning the audited financial statements for the year ended 31st December 2023. The session is scheduled to take place on 27th March 2024 at 10:00 am local time in Oman.

يسر شركة إسمنت عمان ش.م.ع.م أن توجه الدعوة إلى جميع المهتمين بما في ذلك المستثمرين والمحللين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية حول نتائج البيانات المالية المدققة عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٣ م. ومن المقرر عقد الجلسة بتاريخ ٢٧ مارس ٢٠٢٤ م في تمام الساعة العاشرة صباحًا بالتوقيت المحلي لسلطنة عمان.

The agenda will include the audited financial performance for the year ended 31st December 2023 which was disclosed on the MSX website on 3rd March 2024. Furthermore, we will address any inquiries or questions that attendees may have.

سيضمن جدول أعمال الجلسة عرض نتائج البيانات المالية المدققة للفترة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٣ م المدرجة في موقع بورصة مسقط بتاريخ ٣ مارس ٢٠٢٤ م. كما سنتناول أي استفسارات أو أسئلة قد تكون لدى الحاضرين.

The session will be conducted via Zoom. Below, you will find the QR code and link to access the session:

سيتم عقد الجلسة عبر برنامج الاتصال المرئي والمسموع (Zoom) من خلال رمز الاستجابة السريعة والرابط أدناه:



[Meeting Link](#)

[رابط الجلسة](#)

Meeting ID: 985 2872 0471
Passcode: 269625

الرمز التعريفي للاجتماع: 985 2872 0471
رمز المرور: 269625

For further details, please contact the Risk and Compliance Manager:

للمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مديرة المخاطر والامتثال:

Ms. Ahlam Hassan Al Zadjali
Email: ahlam.zadjali@omancement.com
Contact Number: +968 7845 5744

الفاضلة/ أحلام بنت حسن الزدجالية
البريد الإلكتروني:
ahlam.zadjali@omancement.com
رقم التواصل: +968 7845 5744

With kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

Zhu Yaping
Chief Executive Officer

زهو يابنج
الرئيس التنفيذي



الفائزون بكأس
حضرة صاحب الجلالة
لأفضل خمسة مصانع
عن الأعوام:
١٩٩١، ١٩٩٢، ١٩٩٤، ١٩٩٥، ١٩٩٧،
١٩٩٨، ٢٠٠٠، ٢٠٠١، ٢٠٠٢، ٢٠٠٣،
٢٠٠٤، ٢٠٠٥، ٢٠٠٦، ٢٠٠٧،
٢٠٠٨، ٢٠٠٩، ٢٠١٠، ٢٠١١، ٢٠١٢،
٢٠١٣، ٢٠١٤، ٢٠١٥، ٢٠١٦، ٢٠١٧،
٢٠١٨، ٢٠١٩، ٢٠٢٠، ٢٠٢١، ٢٠٢٢،
٢٠٢٣، ٢٠٢٤



ترخيص: ١٠٥٩٠٠
Lic.No. 10A-0059

